

Enfin, N. T. C. F., Nous désirons que la chose ne se fasse que de bon cœur et sans murmure ; comme le prescrivait l'Apôtre St. Paul aux Corinthiens, dans le passage cité plus haut : "*Non ex tristitia aut necessitate ; kilarem enim datorem diligit Deus.*" Que chacun mette de côté ce qu'il a résolu de donner, non avec tristesse et par nécessité, mais de bon cœur ; car Dieu aime celui qui donne avec gaieté." C'est aux âmes généreuses et qui savent faire leur offrande de bon cœur, que Nous nous adressons, et non à ceux qui en seraient attristés et qui ne le feraient qu'en murmurant et comme malgré eux. Voilà à quelle condition, N. T. C. F., Nous désirons que l'on Nous vienne en aide dans ces collectes.

Si les œuvres qui ont pour but de soulager les misères étrangères, de secourir les infidèles de l'Asie, les Sauvages de l'Amérique et les Nègres de l'Afrique, trouvent un encouragement si honorable pour vous devant les hommes, et si honorable devant Dieu, qui donc pourrait trouver à redire que l'Evêque diocésain, le premier Pasteur, s'adresse à ses enfants pour leur faire connaître les difficultés extrêmes où il s'est trouvé et où il se trouve encore, et demande à ceux d'entre eux qui en ont la bonne volonté, de lui venir en aide selon leurs moyens et leur bon cœur ?

Avant de terminer cette lettre, Nous devons vous faire connaître, N. T. C. F., que par un arrangement spécial une réduction d'un tiers a été faite sur le Nouveau-Testament, traduit par Monseigneur l'Archevêque de Québec. Il est déjà que Notre Vénérable Métropolitain a reçu de Notre Saint-Père un bref apostolique le félicitant de ce travail si précieux. Ce bref se trouve en tête du livre et lui est une bien précieuse recommandation. Dans un siècle où les ministres de l'erreur font tant d'efforts pour répandre au milieu de nos frères les écrits, leurs traités hérétiques, leurs bibles et leurs testaments falsifiés, Nous vous engageons à vous procurer cette traduction du nouveau-Testament avec tant de fidélité et de soin par le Vénérable Archevêque de Québec accompagnée d'un grand nombre de notes explicatives parfaitement en rapport avec les besoins de notre peuple. Vous pourrez, si vous le désirez, vous procurer ce livre divin que Nous aimerions à voir dans toutes les familles, à une librairie tenue par des catholiques, les frères DUFRESNE, aux Trois-Rivières.

à faire, à peu près